

Des bougies en mémoire des enfants disparus

Une cérémonie aconfessionnelle
est organisée dimanche 12 décembre.

Comme la cité-préfecture de la Haute-Saône depuis 2007, Langres, Troyes et Nancy célèbreront pour la première fois la journée mondiale dédiée au souvenir des enfants décédés. La date est fixée au deuxième dimanche de décembre.

Cette commémoration se déroulera dimanche 12 décembre à partir de 14h30, à la chapelle Saint-Joseph des Rêpes à Vesoul. L'accueil est prévu dès 14h.

"Cette cérémonie, aconfessionnelle, réunira autour du souvenir de l'enfant disparu parents, frères et sœurs, grands-parents, amis... Et ce, quels que soient l'ancienneté du décès, sa cause et l'âge au moment du départ", précise Patrick Thierry, au nom de l'association JPV (Jonathan Pierres Vivantes).

"Cette commémoration est aussi pratiquée dans de nombreux autres pays de par le monde, aux USA où elle a vu le jour avec l'association Compassionnate Friends il y a treize ans, au Canada, en Allemagne".

Ce moment de recueille-

ment sera suivi d'un temps de partage et d'échange autour d'une petite collation.

A 19h, chacun est invité à allumer une bougie sur le rebord de sa fenêtre.

"Ainsi sera symboliquement créée une onde de lumière qui ira autour de la terre, au gré des fuseaux horaires traversés, unissant, par-delà les différences, des familles ayant toutes en commun d'avoir vécu ce drame", explique Patrick Thierry.

Cette journée sera aussi l'occasion de mieux connaître l'Association Nationale de parents endeuillés Jonathan Pierres Vivantes. Des bénévoles assurent désormais régulièrement accueil, écoute et soutien à la Maison d'Eglise, 13, rue Jules-Ferry à Vesoul.

S. G.

Contact : Chantal Pothier
au 03.84.76.47.12 ou
Marianne Thierry au
03.84.76.07.98. Mail :
jpv.hautesaone@gmail.com